



## 2学期がスタートしました！

33日間の夏休みが終わり、8月25日（月）から南郷小学校の2学期がスタートしました。夏休み期間中も猛暑が続きましたが、子どもたちの大きな事故等の報告もなく安心しているところです。決まりよい生活ができたのだろうと思っております。保護者・地域の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。

9月は、運動会の練習が始まります。まだまだ残暑が厳しいことが予想されます。健康な体づくりには、規則正しい生活が基本となります。夏休み中に生活様式が少し違っていた人は、一日も早くよりよい生活のリズムを取り戻しましょう。「早寝・早起き・朝ごはん」等、ご家庭のご協力をよろしくお願ひいたします。

今学期も引き続き、健康で安心・安全を第一にしながら、『豊かな心と自ら学び考える力をもち たくましく生きる児童の育成』の学校教育目標の達成に向け、この目標の具現化のために、『やる気 根気 元気』と『思いやり』を意識して取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動へのご理解・ご協力を引き続きよろしくお願ひ致します。

### 平和について考えました

今年、私たちの国は戦後80年という大きな節目を迎えました。

1945年8月、第二次世界大戦が終わり、そこから日本は平和な社会を築く努力を続けてきました。8月1日の登校日に、4～6年生は戦争体験者の方からお話を聞きました。子どもたちは真剣に平和について考えていました。

2学期始業の話でも、今の私たちにできることは「小さなことでも、人を大切にすること、相手のことを考えること」です。たとえば、友だちとけんかをしそうになったら、「一度立ち止まって話をきいてみる」「困っている人がいたら『だいじょうぶ？』と声をかける」などです。こうした毎日の行動が、平和を守ることにつながっていきますと子どもたちに話しました。命の大切さを知り、他人を思いやる心を今後も育てていきたいと思います。

## 心をこめた「あいさつ」をめざして

感謝の言葉である「ありがとう」について考えてみました。他の方に親切にしたとき、自然に返された「ありがとう」は大変気持ちの良いものです。「ありがとう」は、「有り難い」「有り得ない」という意味だったと聞いたことがあります。「なかなかありそうもない」「珍しい」ことから、後々には「身にしみてうれしい」という、お礼や感謝の気持ちを表すことに変わっていったものだと思います。相手の行為を素直に受け止め、心をこめて「ありがとう(ございます)」と言えるように、また、相手から「ありがとう(ございました)」と言われるような親切や協力、思いやりのある行動がとれるようになりたいものです。

今年度も、南郷小学校では「あいさつ」を重点的に取り組んでいます。代表委員会でも子ども達で話し合い、自分からすすんで元気なあいさつができるように委員会児童を中心に「あいさつ運動」を行っています。相手のことを思いやる心をこめた挨拶がみんなができるようにしていきたいものです。保護者や地域の皆様も、子ども達に応援をお願いします。

右側のQRコードを読み込むと、南郷小学校のホームページが開きます。学校での出来事やいろいろな行事を紹介しています。8月25日現在、閲覧数が100万人を突破しています。ぜひご覧下さい。

あわせて、安心安全メールの登録ありがとうございます。学校からの緊急連絡、感染症情報、PTAからのお知らせ等あります。なお、開封確認付きのメールが届きましたら、見られた後の開封確認をお願いします。

ご不明な点は、学校（64-4748）までご連絡をお願いします。



### 《9・10月の主な行事》

9月 7日（日） 地区別避難訓練（地震・津波） 参觀日

9月 8日（月） 振替休業日（7日分）

9月 19日（金） 地区児童会

9月 24日（水） 運動会結団式

9月 30日（火） 運動会全体練習①



10月 3日（金） 避難訓練（地震・津波）

10月 7日（火） 福祉体験【6年生】

10月 8日（水） 運動会全体練習②

10月 10日（金） 食の指導【4年生】

10月 15日（水） 運動会予行練習

10月 21日（火） 運動会全体練習③

10月 24日（金） 振替休業日（25日分）

10月 25日（土） 運動会前日準備（1～4年は3校時で下校）

10月 26日（日） 運動会（半日開催）

10月 27日（月） 振替休業日（26日分）

10月